
RM Schüder begründet ihren Antrag. Lt.RM Homfeldt muss ein dbzgl. Förderkonzept her. 

Die Altbautenförderung sei nicht mit der Familienförderung vergleichbar, da die Altbauten viel 

größere Grundstücke haben. RM Homfeldt unterstützt den Antrag, möchte ihn jedoch 

ergänzt wissen. Lt. Herrn Eggerichs kann heute keine Abstimmung erfolgen, da erst die 

Abstimmung über die freiwilligen Leistungen abgewartet werden sollte. Auch RM Just ist der 

Antrag sympathisch. RM Ratzel spricht sich ebenso für eine Altbautenförderung, jedoch nur 

in Zusammenhang mit der weiteren Familienförderung für Neubauten auch über den 

31.12.2011 hinaus aus. RM Homfeldt befürwortet ebenfalls ein kombiniertes Konzept 

(Altbautenförderung nur, wenn auch die Familienförderung verlängert wird). Lt. RM Homfeldt 

wäre es auch der falsche Ansatz zu sagen, dass die Leute gefördert werden sollen, die ihr 

Haus verkaufen wollen. Es solle primär darum gehen neue Einwohner für Schortens zu 

gewinnen.  

RM Freygang schlägt vor, von der Verwaltung ein Konzept erstellen zu lassen. Herr BM 

Böhling stellt RM Schüder die Frage, ob auch der neue Rat über den Antrag entscheiden 

könne. RM Schüder bejahte dies.  

 

 


